

開校77年 かわやぎちゅう



川柳中だより

学校教育目標「賢く・優しく・逞しく」

令和6年3月1日発行

草加市立川柳中学校

〒340-0002 草加市青柳7-35-1

TEL 048(931)5827

soka-stm.ed.jp/kawayagi-jh/

大きな未来に向けて ～笑顔で卒業・進級～

校長 及川 祐一

例年より半月ほども早く春一番が吹き、初夏を思わせる陽気の日があったかと思えば、再び真冬の寒さに逆戻りするなど、寒さと暖かさが交互に訪れています。しかし、季節は一步ずつ春に向かって進んでいて、万葉の道の梅の花も例年よりも早く開花しています。

早いもので、令和5年度もあとひと月を残すばかりとなりました。昨年5月に新型コロナウイルスが5類感染症に移行し、マスクを外した生活もかなり浸透してきた矢先、例年とはかなり異なる時期のインフルエンザの流行で、学級閉鎖を余儀なくされる時期もありました。また、冬の訪れとともにコロナやインフルエンザが再び流行する兆しも見られました。

さて、今年度の卒業証書授与式は3月15日に行われます。3年生の登校日も今日を除くと、あと10日間となりました。1年生と2年生の修了式は3月26日に行われます。どの学年の生徒も全員が笑顔で卒業・進級できることを祈るばかりです。

3年生にとっては、中学校卒業という大きな一つの節目を迎える時期です。義務教育を修了し、これから先は自分で決めた進路に向かうこととなります。大きな未来に向けて自信をもって進んでいってほしいと思います。また4月以降、より充実した生活を送るために、中学校生活で成長したこと、これから取り組むべきことを整理しておくことも大切です。このことによって、次のステージがより一層充実したものになるはずです。

そして1年生は2年生という中堅学年として、2年生は3年生という最上級学年として、これから川柳中学校を支えていくという重要な役目を担っています。まもなく新入生を迎え先輩となる1年生、4月から学校のリーダーとして範を示す2年生、それぞれが新たな一步を踏み出す、準備の月にしてほしいと思います。

卒業証書授与式に向けて ～3年間の思い出を胸に～

3年生にとって中学校生活も残り2週間となりました。3月15日の卒業証書授与式に向け、周囲の人への感謝の気持ちや、ともに学んだ仲間との時間を大切にして、最後まで中学校生活を楽しんでください。3年間の思い出や、感謝の気持ち、そして旅立ちへの希望を胸に、厳粛な中にも心温まる、感動的な式が行われることを楽しみにしています。